

Am 1. Juni hatte ich, unter anderem zur Unterstützung der NachDenkSeiten, eine heute noch [aktuelle Dokumentation und Analyse des Wahlkampfs von 1972 angeboten](#). Dabei hatte ich sehr darum gebeten, bei der Überweisung die Anschrift deutlich zu vermerken. Es sind dennoch einige Bestellungen ohne Anschrift eingegangen. Deshalb ergänze ich meine Empfehlung mit dem Rat, die Anschrift in den zwei Zeilen für „Verwendungszweck“ unterzubringen (und nicht in der Zeile „Kontoinhaber“). Wenn Sie gleichzeitig mit der Überweisung - oder jetzt auch nachträglich, falls das bestellte Buch in einer Woche noch nicht da sein sollte - eine E-Mail mit Adressenangabe an am@NachDenkSeiten.de schicken, ist das sehr hilfreich.